

WELT der WUNDER

Je mehr wir über das Leben wissen (*),
desto mehr sind wir überrascht
und entdecken anstelle des scheinbaren Chaos
eine Welt grenzenloser Ordnung und Schönheit . (**)

(*) sollten wir bemerken,

DASS WIR – ei-gent-l-ich –
NICHTS WISSEN...

(**)

Ein perfekt aufeinander abgestimmtes Ökosystem.
Eine erstaunliche Vielfalt an Lebewesen,
Jede Art vollkommen und einzigartig in ihrer Lebensweise.

Vollkommenheit
sowohl im Großen
wie auch im Kleinen,
bis hin zu einem Millimeter
und noch kleiner –
die Welt der Mikroorganismen...

Welch eine wundervolle Schöpfung!

Das Leben, ein sich
entfaltendes Wunder,
und mitten in dieser Welt – der Mensch.

Wir könnten wie in einem Paradies leben,
in einer Welt voller Schönheit und Fülle –
ein Leben in Frieden und Harmonie.

Aber...

GELD!
GEIZ!
GIER!

UN-WISSEN-
HIGH-T
&
DUMM-
HIGH-T...

scheinen

€\$ – augenblicklich

NO.CH –

NichT zu erlauben...

Warum?

Natürlich können wir die Machthaber beschuldigen...

Mussolini / Hitler

Joseph Stalin

Russia

Nikita Krushchev

Nicaragua

Anastasio Somoza

Yugoslavia

Tito

Indonesia

Sukarno

China

Kai-Shek

Ethiopia

Haile Selassie

Spain

Franco

Central Africa

Bokassa

Iran

Schah Reza

Panama

Manuel Noriega

Uganda

Idi Amin

Chile

Augusto Pinochet

Vietnam

Theiu

Zaire

Mobutu Seze Seko

Phillipines

The Marcoses

Nigeria

Muhammadu Buhari

Yugoslavia

Slobodan Milosevic

Egypt

Honsi Mubarak and Anwar Sadat

Cuba

Fidel Castro

...

Zimbabwe

Robert Mugabe

...

Lybia

Ghaddafi

Pakistan

...

Oder die Terroristen beschuldigen...

oder sie allesamt als die "Achse des Bösen" bezeichnen...

Andere mögen auch Mr. Bush & Co. Beschuldigen...

oder DIE G-8,

DIE korrupten Regierungen Afrikas,

DIE Öl-Scheichs,

DIE neuen Großmächte oder

DIE Weltbank...

Und tatsächlich,
mögen sie alle an einem schmutzigen Spiel beteiligt sein.

Aber
“IST ES WIRKLICH“
so einfach?

Alles weitere auf youtube:

Die Freiheit der Wahl - The Freedom of Choice.mp4

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)